



[¿SERÁ?]

¿Suerte o casualidad?

Uno de los ganones de la tómbola judicial será Arturo Zaldívar, pues curiosamente varios de sus cercanos, que incluso trabajaron directamente en su ponencia, los bendijo la suerte y estarán en la boleta para ministros, jueces o magistrados. Otros, son cercanos al expresidente, Andrés Manuel López Obrador; por supuesto, también está el sobrino de la exministra Olga Sánchez Cordero y llama la atención que entre los elegidos para ser ministro está el consejero jurídico del Gobierno de Nuevo León, Ulises Carlin de la Fuente, cercanísimo a Samuel García. Además de que Claudia Valles Aguilasocho salió sorteada en los Comités de los tres poderes, dicen que eso es tener buena suerte, ¿no lo cree? ¿Será?

Serenidad y paciencia

Al estilo de Kalimán, el personaje de radio y de historieta, la presidenta Claudia Sheinbaum mantuvo la serenidad y paciencia que tanto pedía aquel héroe de capa y turbante a su acompañante Solín... Y logró obtener una pausa de los aranceles, que por el titubeo de Donald Trump, parece que no aplicará y que solo lo utilizará como amenaza, porque, como comentaba un columnista en estas páginas, los contrapesos en EU, tienen la fuerza para hacer entrar en razón al estadounidense, y no les convienen los aranceles. ¿Será?

Transparencia para el Pueblo

Cuando concluya el proceso para la desaparición del Instituto Nacional de Transparencia y Acceso a la Información, será la Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno la que tome sus funciones; más específicamente un área a la que denominarán "Transparencia para el Pueblo". En adelante, será el Gobierno el encargado de definir qué información es pública y cuál se reservará sobre la misma administración; esto a pesar de que múltiples tratados y convenios internacionales de los que México forma parte exigen que sea un ente autónomo el responsable de las labores de acceso a la información y protección de datos personales... ¿Será?

Sin lugar

Aunque se mostraba muy confiado, resulta que Rafael Guerra, el presidente del Tribunal Superior de Justicia en la Ciudad de México, no apareció en las candidaturas finales para la elección del Poder Judicial. Los que han estado cerca del proceso dicen que en el equipo de la presidenta Claudia Sheinbaum tenían desde hace varios años ciertas resistencias hacia Guerra Álvarez; esto a pesar de que le habían prometido un lugar en la Suprema Corte por sus esfuerzos para sensibilizar a los miembros del PJ capitalino sobre la reforma y el proceso de votación que derivaría de ella. ¿Será?

Le toca al Tribunal Electoral

La ponencia del magistrado Reyes Rodríguez será la encargada de elaborar el proyecto de sentencia sobre si se deben frenar las campañas adelantadas de aspirantes a juzgadores, a raíz de una queja contra tres ministras en funciones, como se ha votado... Dicen que el caso sentará un precedente para la elección judicial y definirá el rumbo que tomará de aquí a abril. ¿Será?

Completan los 10 mil

Nos dicen que para juntar los 10 mil elementos de la Guardia Nacional que la mandataria mexicana se comprometió a enviar a la frontera, fueron enviados aviones por elementos a algunos estados... Hay prioridades, nos dicen. ¿Será?

Veracruz

Aquel estado descrito como un rinconcito donde hacen su nido las olas del mar, fue la sede del primer desencuentro de la oposición, en donde las diferencias irreconciliables tuvieron como resultado el que no habrá alianza PAN-PRI, donde el 1 de julio de este año se disputarán 212 presidencias municipales, 212 sindicaturas y 630 regidurías. ¿Será?